

Le CMJ agit pour la nature : création d'hôtels à insectes



Un geste pour la nature, une action citoyenne ! Samedi 24 mai, à l'occasion de la Journée Citoyenne organisée par la ville de Beaufort-en-Anjou, les jeunes du Conseil Municipal des Jeunes ont participé à une belle action en faveur de la biodiversité : la création d'hôtels à insectes. Encadrés par Chloé, intervenante des [Francas](#), les jeunes ont appris à mieux connaître le rôle essentiel des insectes et fabriqué des refuges pour les accueillir. Une action utile, ludique et engagée, qui reflète pleinement leur volonté d'agir pour l'environnement.

Un grand bravo aux membres du CMJ pour leur motivation, et merci à Chloé pour son accompagnement bienveillant !

Les hôtels à insectes seront prochainement installés dans différents espaces de la commune afin de contribuer, à leur échelle, à la protection de la nature.

Le saviez-vous ?

Les hôtels à insectes sont des outils pédagogiques qui visent à sensibiliser tous les publics à la présence des insectes auxiliaires, si utiles à la biodiversité. Ils servent à l'observation de certaines espèces : coccinelles, perce-oreilles, chrysopes, syrphes, osmies et abeilles solitaires.